

## **Marcel Pachteu-Petz und der LAC-Nachwuchs glänzten**

Vergangenen Freitag wurde der Triathlet Marcel Pachteu-Petz verdientermaßen zum Wolfsberger Sportler des Jahres 2018 gewählt. Nur einen Tag später, am Samstag, konnte er als Leichtathlet - er ist ja auch Mitglied des LAC Wolfsberg - einen läuferischen Höhepunkt seiner Karriere markieren.

Die Kärntner Crosslaufmeisterschaften 2018 wurden auf dem Truppenübungsplatz Glainach bei Ferlach auf einem Wiesenrundkurs von 1 km Länge ausgetragen, der von den Läufern der Männer-Hauptklasse neunmal zu durchlaufen war. Marcel wurde heuer 23 Jahre alt und ist somit den Nachwuchskategorien nun entwachsen. Bei einem Blick auf die Starterliste hielt LAC-Obmann Wolfgang Konrad eine Platzierung unter den ersten Drei für Marcel nur schwer erreichbar. Aber Marcel reihte sich schon nach der ersten Runde hinter dem späteren Sieger Silvio Wieltschnig auf Rang 2 ein, dicht gefolgt von den Kärntner Spitzenläufern Robert Stark und Gernot Hammer. Und dass dies kein läuferischer Übermut war, zeigte sich auf den folgenden Runden immer deutlicher! Gegen Ende konnte Marcel sogar dem Sieger immer näher kommen, und der kaum erhoffte 2. Platz war für ihn deutlich abgesichert.

Auf dem Foto ist Marcel Pachteu-Petz mit seinem Vereinsobmann Wolfgang Konrad wenige Minuten nach dem Zieleinlauf zu sehen. Gleich darauf setzte er sich auf sein Rennrad und fuhr zur Muskelauslockerung einige Kilometer, bevor es zur Siegerehrung ging.



Einmalig ist die Kombination aus dem Crosslauf und dem Triathlon. Die Teilnehmer sind sehr fit und die Strecke ist sehr schön. Die Organisation ist sehr gut und die Teilnehmer sind sehr zufrieden. Die Veranstaltung ist ein großer Erfolg für die Veranstalter und die Teilnehmer.



Christoph Sichelberger auf dem Siegerpodest links neben KLV-Präsident Albert Gitschthaler



BAG-Damen-Weltcup im Laufsport, Präsentation der Siegerinnen bei der Preisverleihung